

**Psaume Ps 18 B (19) – La loi clarifie le regard - Seigneur, tu as les paroles de la vie éternelle**

8 La loi du Seigneur est parfaite,  
qui redonne vie ;  
la charte du Seigneur est sûre,  
qui rend sages les simples.

9 Les préceptes du Seigneur sont droits,  
ils réjouissent le cœur ;  
le commandement du Seigneur est limpide,  
il clarifie le regard.

10 La crainte qu'il inspire est pure,  
elle est là pour toujours ;  
les décisions du Seigneur sont justes  
et vraiment équitables :

11 plus désirables que l'or,  
qu'une masse d'or fin,  
plus savoureuses que le miel  
qui coule des rayons.

## **Psaume Ps 18 B (19) – La loi clarifie le regard - Seigneur, tu as les paroles de la vie éternelle**

### **Points repris dans « Prie en chemin »**

1. Le psaume d'aujourd'hui est un éloge de la Loi du Seigneur, de ses commandements, de ses paroles de vie. C'est un acte de foi : ce que le Seigneur me dit, ce qu'il me demande, est toujours pour mon bien, pour mon bonheur profond. Le Seigneur est bon et il ne veut que ton bien, nous rappelle le psalmiste. Je médite cela.
2. Selon le psalmiste, la Parole du Seigneur « redonne vie », « rend sages les simples », « réjouit le cœur », « clarifie le regard ». La relation personnelle avec le Christ m'emmène toujours vers la vie, vers la simplicité, la vraie joie, vers un regard nouveau, plus libre. Où ai-je fait, récemment, l'expérience de cette présence du Seigneur qui me libère et me fait grandir ? J'en fais mémoire.
3. Les invitations du Seigneur sont « plus désirables que l'or (...) plus savoureuses que le miel ». Par des images simples, le psalmiste nous rappelle une vérité profonde : pour faire la volonté de Dieu, il faut souvent renoncer à ce qui peut être désirable ou savoureux, pour pouvoir goûter une joie plus grande et une liberté plus profonde. Quel pas de plus puis-je faire vers ce renoncement qui libère ?

### Invitation à une prière personnelle

- En toute simplicité, je prends maintenant le temps de parler en cœur à cœur avec le Seigneur.
- Je le remercie, je lui demande telle ou telle grâce, je lui demande une aide concrète pour faire un pas de plus vers la vraie liberté qu'il ne cesse de me proposer.